Post-SV und Marktleugast holen die Pokale

Mainleus – Zwei Kulmbacher Teams triumphierten in den Pokal-Endspielen des Tischtennis-Kreise Bayreuth. Beim Finale in der Mainleuser Schulturnhalle setzten sich die Marktleugaster Herren und die Jugend des Post-SV Kulmbach durch.

Jungen: Post-SV Kulmbach - SV Mistelgau 5:2. - Beide Teams trafen erst kürzlich in der 1. Kreisliga aufeinander – damals gab es ein 5:5-Unentschieden, so dass ein spannendes Finale zu erwarten war. Beim aktuellen Tabellenführer aus Mistelgau sah man das Post-Team in der Favoritenrolle, weil im Pokal nur drei gegen drei spielen, nicht wie in der Liga mit vier gegen vier im Paarkreuz. Und so kam es auch –

Gregor Göldner, Marcel Schwarze und Lukas Eichner setzten sich klar mit 5:2 durch und vertreten den Tischtennis-Kreis Bayreuth auf oberfränkischer Ebene. – Göldner – Högerle 0:3; Schwarze – Wittmann 3:0; Eichner – Hacker 3:1; Schwarze – Högerle 3:0; Göldner – Hacker 0:3; Eichner – Wittmann 3:0; Schwarze – Hacker 3:1.

Herren: TV Marktleugast - SC Raiffeisen Bayreuth II 5:2. - Bei den Herren standen sich das Schlusslicht der 1. Kreisliga, TV Marktleugast, und der Tabellendritte SC Raiffeisen Bayreuth II. Auch hier konnte man ein spannendes Finale erwarten. Im Punktspiel vor kurzen entführte der Tabellenletzte überraschend

beide Punkte aus Bayreuth. Zum Finale trat Marktleugast mit Wolfgang Döring, Karsten Freimuth und Günther Döring an. Bis zur Marktleugaster 3:2-Führung blieb die Partie auch sehr spannend. Durch den knappen 11:9-Erfolg im Entscheidungssatz stellte Günther Döring gegen Sergej Busch die Weichen auf Sieg für das Tischtennisteam aus dem Frankenwald. Karsten Freimuth konnte mit seinem 3:1 gegen den Bayreuther Martin Gonzales den Sack zubinden. - W. Döring -Bock 1:3; Freimuth - Busch 3:1; G. Döring - Gonzales 3:0; Freimuth - Bock 3:2; W. Döring - Gonzales 0:3; G. Döring -Busch 3:2; Freimuth - Gonzales



Jugendsieger Post-SV Kulmbach von links: Gregor Göldner, Marcel Schwarze und Lukas Eichner.



Bei den Herren gewann der TV Marktleugast den Tischtennis-Kreispokal - von links: Karsten Freimuth, Mannschaftsführer Bernhard Weiß, Wolfgang und Günther Döring.